

Así resuelven los mexicanos las emergencias económicas

La falta de dinero y el estrés financiero son el pan nuestro de cada día para más de 82 de cada 100 adultos mexicanos y sus familias; cuyos efectos no sólo limitan su desarrollo, sino que en casos extremos los pueden llevar a sufrir condiciones de pobreza.

La plataforma de créditos en línea PayJoy informó que, de acuerdo con los datos de la Encuesta Nacional de Salud Financiera, en México sólo 17.8% de la población adulta experimenta un bienestar financiero pleno.

Mientras que 82.2% de las personas mayores de 18 años admiten que enfrentan emergencias económicas como una realidad cotidiana, que les impide su desarrollo y limitan su futuro económico.

Destacó que las cifras oficiales advierten que, al menos, 30 de cada 100 personas (30.5%) no tuvieron dinero suficiente para cubrir sus gastos y servicios básicos sin endeudarse, durante el último año. La plataforma refirió que un informe de la Conducef reveló que, ante un escenario

de emergencia económica: 33.7% deciden “no acudir” a instituciones de confianza o plataformas de crédito digital.

19.3% solicitaron préstamos familiares. 13.6% buscaron la ayuda económica y préstamos con amigos.

6.7% acudió a los servicios de una casa de empeño.

10% optaron por las plataformas de crédito personal

PayJoy destacó que las cifras muestran que pedir dinero prestado a familiares o amigos es una práctica común en México. Esta opción ofrece ventajas como la confianza y la inmediatez, ya que no requiere trámites burocráticos ni historial crediticio. Sin embargo, también conlleva riesgos.

“Estudios indican que 46% de las personas que prestan dinero a sus allegados tienen experiencias negativas al cobrar, 37% indican que el monto prestado nunca fue recuperado, mientras que el 21% señala que la relación con el prestatario simplemente se deterioró”.



México lanzará 9 monedas conmemorativas del Mundial 2026

El Mundial 2026 está cada vez más cerca y se alistan los preparativos en las ciudades que serán sede de los 10 partidos de fútbol que se realizarán en territorio mexicano: Monterrey, Guadalajara y Ciudad de México.

Y ante un evento de tal magnitud, el Banco de México (Banxico) y la Casa de Moneda de México han decidido llevar a cabo una iniciativa con la que buscan dejar huella: el lanzamiento de nueve monedas conmemorativas de diferentes metales preciosos y con distinto valor nominal.

Con 438 votos a favor, uno en contra y cero abstenciones, la Cámara de Diputados aprobó un proyecto de decreto que establece las características de nueve diferentes monedas conmemorativas de la Copa Mundial de la FIFA 2026, organizada por México, Estados Unidos y Canadá.

De acuerdo con el documento enviado al Ejecutivo Federal para sus efectos constitucionales, así serán las monedas del Mundial 2026:

Tres monedas serán de oro puro, con valor nominal de 25 pesos.

Tres monedas estarán hechas de plata,

con valor nominal de 10 pesos. Tres monedas serán bimetálicas y tendrán valor nominal de 20 pesos. La Cámara de Diputados destacó que dicha iniciativa será sumamente apreciada por los amantes de la numismática, además de que ayudará a fomentar el ahorro y la inversión. Las monedas conmemorativas por acuñarse para este evento no sólo celebrarán la pasión por el fútbol, sino que fortalecerán el coleccionismo y la inversión en metales preciosos (oro y plata), a la vez que se convertirán en piezas icónicas dentro del mercado nacional e internacional, indicó la Cámara de Diputados en un informe. De acuerdo con la Cámara de Diputados, la Copa del Mundo 2026 atraerá un aproximado de 1.5 millones de turistas a las sedes mexicanas, representando un gran impacto económico en las ciudades anfitrionas.

Además, será la primera vez que un Mundial se jugará en 3 países de forma simultánea (México, Canadá y Estados Unidos), y será el primero en el que participarán 48 selecciones.